
École du Baluchon 
 

PROCÈS VERBAL 
 

QUATRIÈME RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE 25 FÉVRIER 2014 À 17 h 15 

AU LOCAL DU PERSONNEL 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée, prise des présences, vérification du quorum 

Présences : 
Anne-Marie Bouffard Shana Janke 
Manon Bombardier Manon Laplume 
Alexandra Bruneau Natalie Marcoux 
Stéphane Gévry Erin Oliver 

Absente :  

Josée Girard 

Invitée :  

Mme Lorette Rouleau, commissaire 
 

2. Nomination d’une secrétaire 
CÉ-13/14-34 

Alexandra Bruneau agira comme secrétaire. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 25 février 2014 
CÉ-13/14-35 

Manon Laplume propose l’adoption de l’ordre du jour du 25 février 2014. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 janvier 2014 
CÉ-13/14-36 

Anne-Marie Bouffard propose l’adoption du procès-verbal du 28 janvier 2014. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

5. Suivi au procès-verbal du 28 janvier 2014 
8.2  Besoins à l’école en lien avec l’argent du fonds 5 

 Traineaux et pelles ont été achetés 

 Matériel d’éducation physique acheté 

 Matériel de musique arrivé et d’autres en attente 

 La municipalité a accepté notre demande d’aide et nous offre 1000 $ qui seront 
remis dans les fonds 5. 

 Les Francs-Maçons pourraient accepter une demande d’aide, la demande doit être 
adressée en anglais. 

 Anne-Marie suggère de faire une demande au bureau de poste pour les frais de 
poste lors de la collecte de bouteilles. 

 La danse de la Saint-Valentin a été annulée pour cause de la tempête. La date de 
remise est à venir. 

 Les points pour le diner ont été clarifiés par Stéphane et les surveillantes du midi. 
 

6. Période de questions du public 
Pas de public 
 

7. Besoins 2014-2015 en biens et services (consultation) 
Stéphane explique quels pourraient être les biens et services à demander, par exemple 
une cafétéria, service de garde. 
 

8. Besoins 2014-2015 – transformations des bâtiments (consultation) 
Stéphane présente les besoins et demandes des années antérieures. 
 Salle de chaufferie 
 Lignage pour autobus dans le stationnement 
 …  
 

9. Sorties éducatives (approbation) 
Aucune demande. 



10. Levées de fonds (approbation) 
CÉ-13/14-37 
Manon présente une nouvelle collecte de fonds (vente de fleurs). Les profits par enfant 
seront mis dans les fonds individuels. 
Le conseil passe au vote : adopté à l’unanimité. 
 

11. Informations des représentants des enseignants 
Lors de la semaine de la persévérance, chaque classe a présenté un défi. 
Merci à Anne-Marie et Myriam pour l’organisation des sorties de ski. Merci aux 
bénévoles, pour l’aide à la montagne. 
Demande faite aux parents bénévoles pour recouvrir des livres. 
 

12. Informations des représentants de l’O.P.P. 
Repas le 25 mars et le 15 avril 2014. 
 

13. Information de la direction 

 Stéphane félicite l’équipe de basket du Baluchon 

 Stéphane annonce que le comportement de certains élèves les a amenés à être 
retirés de l’équipe. 

 Stéphane remercie les responsables de l’activité de ski. 

 Stéphane remercie Julie Stocks pour sa présence auprès des enfants. Son contrat se 
termine sous peu avec le retour de Mylène Pépin. 

 Stéphane nous parle de la conférence de Christian Vachon. 

 Stéphane demande l’avis des parents par rapport au journal du Baluchon.  Les 
parents semblent apprécier. 

 
14. Correspondance 

Aucune correspondance n’a été reçue. 
 

15. Affaires nouvelles 
15.1 Mot de la commissaire 

Deux enseignantes de la formation professionnelle présentent leurs projets aux 
commissaires. Un étant la formation à distance et le second, l’amélioration du 
français. 
Dépôt du rapport annuel de la CS 
Élections à venir au niveau des commissaires en novembre. Diminution de 
9 commissaires au lieu de 19. 
Mme Pelletier présente la capsule sur l’orthographe corrigée. 
 

15.2 Mot de la représentante du comité parent 

 M. Christian Provencher parle de l’école St-Philippe à Windsor qui est toujours 
sous surveillance quant à la qualité de l’air. 

 Élèves avec EHDAA : Plus de 300 élèves sont en difficultés. Plusieurs plans sont 
mis en place pour les aider. 

 Les parents ont voté pour un nouveau calendrier où l’école débute le 21 aout 
et se termine le 25 juin. 

 
16. Date de la prochaine séance 

La prochaine séance aura lieu le mardi 22 avril 2014 à 17 h 15. 
 

17. Levée de l’assemblée 

CÉ-13/14-38 
Levée de l’assemblée à 18 h 48. 
 
 
La présidente Le directeur 
 
 
 
 
Manon Bombardier Stéphane Gévry 
 


